

# 東宝見聞録

10月9日(水)~11日(金)にかけて行われた中間考査が終わりました。台風24号の接近により実施が1日延びた訳ですが、その分準備の時間も余計にとれたのではないかと思います。復習を入念に行い、提出物もしっかり提出してください。また、次の期末考査に向けて気持ちを新たに日々を過ごしてほしいものです。また、9日(水)には職員室の引っ越し作業も行われました。来週10月25日(金)はいよいよ文化祭です。体育祭同様、心に残る文化祭となるよう来週の準備期間を充実させてほしいと思います。

## 職員室の引っ越し無事終了!

新しい職員室への引っ越し作業が、10月9日(水)に行われました。前号で紹介したように、高特支の寄宿舎が、本校の5号館に改築設置されることに伴うもので



す。10月中旬より、1号館と2号館の大規模改修工事が本格的に行われるため、非常に短い期間で引っ越しを完了させなければなりません。職員は、授業や日常の多忙な業務に加えて、引っ越し



のための片づけや準備に追われ大変でしたが、無事に引っ越し作業も終わり安堵しているところです。

来年2月には、新しい図書室や芸術教室等も完成し、5号館からの引っ越し作業が行われる予定です。生徒の皆さんも何かと環境が変わり大変ですが、くれぐれも安全確保には十分に気をつけて学校生活を送ってほしいものです。最後に、引っ越し作業に際しては、高特支の先生方や生徒の皆さんも手伝ってくださいました。本当にありがとうございました。



### 【新しい職員室の位置】

職員室1→旧語学準備室(3号館1階)

※教頭、教務、国語、数学、地歴公民の職員が在駐。

職員室2→旧語学研修室(3号館1階)

※英語・第二外国語・商業等の職員が在駐。

## 좋은 소식 (よいニュース)

[その1] 10月6日(日)に行われた第1回中国語スピーチコンテスト鹿児島大会で、2年3組の瀧田さんが朗読部門で見事優勝しました。審査の結果次第では全国大会への出場の可能性もあります。本当におめでとうございます。陸上の県新人戦に続いての快挙となりました。今後、ますますの活躍を期待したいと思います。

[その2] 10月11日(金)の中間考査(最終日)終了後、野球部、サッカー部、男子バスケットボール部の各部員の皆さんが、会議室の長机や椅子等の撤去作業を頑張ってくれました。かなり重かったのですが、自ら進んでやることを見つけるなど本当に頼もしい限りです。今後も色々な場面で、若い力を発揮し活躍してくれることを期待します。

日	曜	今後の予定
10/19	土	ベネッセ駿台記述模試(3年)
20	日	
21	月	文化祭準備期間(45分6限授業), PTAあいさつ運動(~25日)
22	火	文化祭準備期間(45分6限授業)
23	水	文化祭準備期間(45分7限授業)
24	木	文化祭準備期間(45分3限授業), 文化祭リハーサル, 韓国姉妹校生受入(~10/28)
25	金	第41回文化祭
26	土	
27	日	
28	月	学年朝礼, 学年会
29	火	⑤⑥③④の授業(①②カット), 性教育講演会(5・6限, 14:00~15:50)
30	水	
31	木	SC談日, パワーアップ研修研究授業(4限目1-3)
11/1	金	安全の日, 「かごしまの教育」県民週間, 授業公開(11/1~11/7), 第2回日本漢字能力検定